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SESSÃO 25/06/2010     

 

MUNICÍPIO DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

  

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

ACTA Nº. 3/2010 

 

-----ACTA DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA 

BARQUINHA, EM SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA AOS VINTE E CINCO 

DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DOIS MIL E DEZ. ------------------------------

-----Aos vinte e cinco dias do mês de Junho do ano dois mil e dez, pelas vinte e 

uma horas reuniram, em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Vila 

Nova da Barquinha, sob a presidência do Senhor Rui Monteiro Picciochi, tendo 

como primeiro secretário a Senhora Ana Rita Lopes Inácio e segundo 

secretário o Senhor João Manuel Alves Gralha, convocada nos termos do 

artigo 49.º, n.º 1, e do artigo 54.º, n.º 1, alínea b), ambos da Lei n.º 169/99, de 

18 de Setembro, na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, 

conforme anúncio público afixado por Edital, de 16 de Junho de 2010, com a 

seguinte ordem de trabalhos: ------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Um – Expediente, Informações e aprovação da Acta; ------------------- 

-----Ponto Dois – Apreciação da Informação Escrita a apresentar pelo 

Presidente da Câmara, ao abrigo da alínea e) do nº. 1 do art.º. 53º., da Lei nº. 

169/99 de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº.5-A/2002, de 11 de 

Janeiro; ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Aprovação do Regulamento de Utilização do Parque 

Desportivo da Atalaia; --------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro – Apresentação da versão preliminar do Plano Estratégico e 

Recolha de Contributos; ------------------------------------------------------------------ 

 Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes Deputados da 

Assembleia Municipal, Senhores: ------------------------------------------------------- 

-----Rui Monteiro Picciochi; --------------------------------------------------------------

-----Ana Rita Lopes Inácio; ---------------------------------------------------------------

-----João Manuel Alves Gralha; ---------------------------------------------------------- 
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-----Paulo Fernando da Graça Constantino; ------------------------------------------

-----José Maria Chambel Esteves; ------------------------------------------------------ 

-----Ricardo Manuel Ramalhete Honório; ---------------------------------------------- 

-----Adriano da Fonseca Figueiredo; ----------------------------------------------------

-----Inocêncio Rodrigues Cruz; ---------------------------------------------------------- 

-----Paulo Alexandre Mateus Passos; --------------------------------------------------- 

-----Pedro Filipe Ramos Monteiro Carreira; --------------------------------------------

-----Manuel João da Rosa Pedro da Silva; --------------------------------------------- 

-----Júlio do Rosário da Graça Barata; ------------------------------------------------- 

-----Paulo Jorge Ruivo Bento Lopes; ---------------------------------------------------- 

-----Manuel Maria Pequito Cardoso; ----------------------------------------------------

-----António da Silva Pereira; ------------------------------------------------------------

-----Paulo Alexandre da Cunha Tavares; -----------------------------------------------

-----Eduardo Cristóvão Gil de Oliveira; ------------------------------------------------- 

-----Valter Augusto Peres Caldeira; -----------------------------------------------------

-----João Filipe Ricardo; ------------------------------------------------------------------

-----Maria José Brito. --------------------------------------------------------------------- 

Nos termos do artigo 48.º, da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção 

dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, esteve presente o Senhor Presidente 

da Câmara Dr. Vítor Miguel Martins Arnaut Pombeiro, os Senhores Vereadores 

Rui Constantino Martins e Fernando Santos Freire. Tendo assistido, ainda, os 

Senhores Vereadores em regime de não permanência: Rosa Maria Claudino 

Fernandes Garrett e Manuel de Oliveira. ---------------------------------------------- 

Após confirmar a existência de quórum, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal, declarou aberta a sessão, apresentando as boas vindas ao 

executivo camarário. ---------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal propôs a alteração da Ordem 

de Trabalhos passando o ponto nº 4 para 1º ponto considerando que este seria 

apresentado pela empresa Augusto Mateus e não haver a necessidade de estes 

aguardarem até ao final dos pontos da ordem de trabalhos. Proposta aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos ficou a seguinte: ----------------------------------------------- 
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----Ponto Um – Apresentação da versão preliminar do Plano Estratégico e 

Recolha de Contributos; ------------------------------------------------------------------

----Ponto Dois – Expediente, Informações e aprovação da Acta; ------------------- 

----Ponto Três – Apreciação da Informação escrita a apresentar pelo Presidente 

da Câmara, ao abrigo da alínea e) do nº. 1 do art.º. 53º., da Lei nº. 169/99 de 

18 de Setembro, com a alteração da Lei nº.5-A/2002, de 11 de Janeiro; -------- 

----Ponto Quatro – Aprovação do Regulamento de Utilização do Parque 

Desportivo da Atalaia; -------------------------------------------------------------------- 

Devido ao facto dos Senhores da empresa Augusto Mateus estarem um pouco 

atrasados o Senhor Presidente da Assembleia informou sobre os seguintes 

assuntos: ------------------------------------------------------------------------------------ 

- Reunião da Assembleia Distrital de Santarém, tida no dia 16 de Junho, na 

Nazaré, com a seguinte Ordem de Trabalhos, instalação dos membros na 

Assembleia Distrital de Santarém, aprovação de contas e resolução do 

problema da Colónia Balnear. Informou que a Colónia se encontra fechada por 

falta de condições e que outrora houve um projecto de recuperação já 

aprovado pela Assembleia Distrital o qual será necessário actualizar. Foi posta 

à consideração da Assembleia a recuperação da Colónia Balnear, dado o seu 

interesse no seu funcionamento, o que após à apreciação da Assembleia 

Distrital foi aprovado por maioria com uma abstenção Informou que os dois 

membros presentes na Assembleia Distrital (Sr. Presidente da Assembleia e 

Presidente da Junta de Freguesia da Moita do Norte) votaram favoravelmente a 

proposta de recuperação da Colónia Balnear da Nazaré. ---------------------------

O Senhor Presidente colocou à votação a ratificação da decisão dos 

membros da Assembleia Municipal na Assembleia Distrital da qual foi 

aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------//////-------------------------------------------------- 

De seguida o Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor 

Presidente da Câmara para apresentar o ponto seguinte: ------------------------- 

----- Ponto Dois – Apresentação da versão preliminar do Plano Estratégico 

e Recolha de Contributos; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Presidente da Câmara em relação a este ponto referiu o seguinte: 

- É um assunto que se encontra em fase de recolha de contributos, que surgiu 

de um compromisso assumido pela Câmara Municipal na realização de uma 
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visão estratégica para uma década. De igual modo, deu uma breve explicação 

do desenvolvimento do concelho nas várias vertentes, económica, turística. A 

apresentação deste novo plano estratégico deve-se ao facto de estar em fase de 

revisão o Plano Director Municipal. Em reunião do PDM realizada esteve em 

análise toda a fase de caracterização e onde se prevê algumas alterações quer 

a nível empresarial, turismo e no urbanismo. Mencionou os projectos na área 

da educação e mais dois projectos cujo financiamento está garantido que 

dizem respeito ao Castelo de Almourol e aos Percursos Ribeirinhos. -------------

Da empresa Augusto Mateus estiveram presentes os seguintes membros, 

Professor Paulo Madruga, Eng.º António Marques, Dr.ª Catarina Gamboa e 

Dr.ª Ana Caetano. Tomou a palavra o Senhor Professor Paulo Madruga que 

agradeceu o convite e informou que todas as sugestões são bem-vindas, pois é 

um Plano que está em fase de projecto. Para explicação do referido plano o 

Senhor professor Paulo Madruga passou a palavra à Senhora Dr.ª Ana 

Caetano do qual fez uma apresentação / explicação do Plano Estratégico. - 

(vide anexo 1) -----------------------------------------------------------------------------

o Senhor Professor Paulo Madruga referiu ainda que o plano estratégico há-de 

ser acompanhado de uma estratégia e não há-de ser só um documento, mas 

sim um conjunto de projectos estruturantes que dão consistência ao relatório 

apresentado; --------------------------------------------------------------------------------

O senhor Presidente da Assembleia Municipal tomou a palavra para referir 

que o plano não foca a parte oriental do concelho, o Zêzere, Matos e Praia do 

Ribatejo; ------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

esclarecimentos: ---------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Manuel João questionou qual foi a metodologia de 

elaboração do documento, que na sua opinião é fundamental e estratégico 

para os próximos anos, pois tem de se pensar no concelho daqui a 20 anos. É 

importante que as freguesias ou os autarcas tenham a capacidade de interesse 

para defender as sua freguesias, para que melhor o concelho. Na sua opinião 

as freguesias deveriam ser abordadas para que haja um contributo positivo 

para a elaboração do plano; ------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz congratulou o projecto mas referiu que 

foi um projecto que apareceu sem que os senhores deputados tivessem 
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conhecimento mas sim já em fase de elaboração. É um projecto que é um 

grande desafio para o concelho de Vila Nova da Barquinha, para os próximos 

20 anos e há a necessidade de se definir e orientar o que há muitos anos se 

fala. Mencionou que este documento pode integrar muitos projectos e que há 

um certo desnível no concelho, pois algumas zonas no concelho ficam um 

pouco esquecidas. Por outro lado, mencionou que a história do concelho não 

se pode ignorar sem que se saiba a história das freguesias que ele compõe; ---

Na sua opinião achou interessante a ideia do concelho puder ser uma eco vila, 

um condomínio aberto, ao contrário do Centro de Ciência Viva e Centro 

Escolar que sempre colocou muitas incertezas no projecto, pelo facto de o 

concelho ainda não estar preparado para o fazer como opção de educação, 

apesar de ser um grande projecto. Interrogou-se pelo facto do sector 

empresarial passar para 3º plano uma vez que foi tão debatido durante anos.-- 

= O Senhor Deputado Paulo Constantino felicitou a empresa Augusto Mateus 

pelo trabalho executado de transformar uma estratégia de forma profissional e 

consultoria de gestão num documento. Entende esta reunião como uma troca 

de impressões e disposição do trabalho que se tem feito e que inclui todos os 

elementos estratégicos que tem sido abordado ao longo do tempo e que já 

estava incluído num míni plano estratégico elaborado há algum tempo e em 

termos estruturais corresponde ao que tem sido defendido a nível do concelho. 

Felicitou a ideia da empresa Augusto Mateus de transformar toda a estratégia, 

todas as ideias de desenvolvimento em projectos concretos que permitam 

aplicar ao longo do tempo conhecimentos dos resultados da estratégia 

definida. Mencionou que é importante que em relação ao Castelo de Almourol 

haja mais do que um espaço de exposição, que haja mais dinâmica. Solicitou 

que se deveria estudar a questão demográfica; --------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares referiu que dado ao curriculum que a 

empresa Augusto Mateus tem, esperava mais, pois constatou que já há ideias 

partilhadas com o Senhor Presidente da Câmara quando foi Vereador na 

Câmara Municipal, ou seja as ideias apresentadas foram ideias de munícipes 

do concelho, o turismo, mais vivendas e menos prédio e a estrutura 

empresarial que só agora está em fase de crescimento. Salientou estar 

intrigado de o maior problema do concelho não ter sido focado, ou seja, há um 

estrangulamento no concelho entre as freguesias Praia do Ribatejo / Tancos e 
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Moita do Norte / Vila Nova da Barquinha / Atalaia. Informou que outrora já 

tinha dado a ideia ao Senhor Presidente da Câmara de se criar uma via rápida 

que ligue as freguesias desde a Atalaia à Praia do Ribatejo, pois há terreno e 

possibilidade suficiente no concelho para que seja feito. Ainda no seguimento 

da conversa, mencionou que com a activação da base aérea nº3 é uma 

situação que deverá ser repensada, até porque para a Praia do Ribatejo é uma 

mais-valia. Em relação ao turismo sugeriu fazer-se uma ligação a Almeirim a 

nível da gastronomia; --------------------------------------------------------------------- 

Alertou para o facto do que a Câmara está a pensar agora já o concelho de 

Constância pensou, assim como o concelho do Entroncamento que tem grande 

projectos e que na sua opinião as 3 Câmaras se deveriam juntar e conversar 

sobre os projectos que cada uma tem em plano; ------------------------------------- 

O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira na sua intervenção referiu que 

reconhece que a uns anos para cá as três vertentes apresentadas têm sido 

diversas vezes faladas, ou seja, o plano não mostra grandes novidades. O 

nosso concelho deveria ter a capacidade de captar investidores para que os 

mesmos apostem no concelho, daí o concelho ter de proporcionar o que os 

investidores pretendem. Referiu que o plano estratégico deverá abordar a 

ligação do Centro de Negócios ao Galaxy Park, é uma situação que deverá ser 

resolvida que já se arrasta a anos. Quanto ao eco vila solicitou à equipa do 

Plano Estratégico que abordasse e visse o número de loteamento existente no 

concelho. Por último referiu que deveriam ter sido documentados sobre o 

plano estratégico e que com mais tempo certamente surgiriam sugestões / 

questões; ------------------------------------------------------------------------------------

= O Presidente da Assembleia Municipal tomou a palavra para informar os 

senhores deputados que o documento apresentado à Assembleia Municipal se 

destina à recolha de opiniões e não um plano elaborado. --------------------------

-O Senhor Deputado João Filipe Ricardo sobre o assunto referiu que a 

coesão humana no tempo em que há muitas dificuldades, o bem-estar é 

essencial. Referiu que o Entroncamento era um pólo de atracção e que neste 

momento a Barquinha também já o é, muitas são as pessoas que aqui se 

deslocam. Mencionou que está de acordo com plano estratégico mas acha que 

deverá estar mencionado algumas matérias que defende e que são 

consensuais nos programas dos partidos. Referiu que as questões do turismo 
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deverão ser melhoradas, as regiões de turismo nunca funcionaram e a Câmara 

foi saltando de região para região conforme as necessidades do momento. No 

âmbito do turismo mencionou o restauro da Igreja de Tancos, os percursos 

ribeirinhos que não avançaram, a quinta da Lameira que se encontra ao 

abandono, tudo isto são coisas que deveriam estar mencionadas no plano 

estratégico que a nível do turismo é importante para o concelho. As Câmaras e 

a Região deveriam unir-se nesta questão. A nível empresarial a Câmara 

avançou tarde pois há muitos concorrentes na zona. Quanto à Eco vila é uma 

boa iniciativa e os condomínios fechados representam um passo atrás pois as 

pessoas cada vez isolam-se mais; -------------------------------------------------------

= A Senhora Deputada Ana Rita Inácio referiu que na sua formação uma das 

práticas que passavam é que as cidades e territórios tinham de ser pensados 

desde a prática à teoria e olhando para o plano apresentado achou 

interessante porque cada vez mais não se pode desassociar do que existe à 

volta mas olhando para o esquema do concelho apresentado referiu que está 

tudo muito centralizado na sede de concelho. No seu entender teme que a 

freguesia da Praia do Ribatejo continue a ser penalizada e não se pode só 

vocacionar para o Tejo, pois o concelho tem o Zêzere e o Nabão, do qual cada 

um tem uma realidade física ambiental, histórica e paisagística distinta o que 

pode ser uma mais-valia a nível do turismo. -----------------------------------------

Quanto à eco vila mencionou que o conceito é interessante, alguns lugares no 

concelho estão desfragmentados e os técnicos tem um pouco da culpa que se 

veja como um ponto fraco, mas com a eco vila a estratégia deveria ser ao 

contrário, usar a dispersão como uma mais-valia, pois há a agricultura 

biológica, quintas pedagógicas, uma agricultura cada vez mais comunitária o 

que poderia ser uma mais-valia para a freguesia da Praia do Ribatejo. ----------

A nível patrimonial, ninguém pode tirar o valor ao Castelo de Almourol, pela 

sua localização única no mundo, mas o facto de ser dos templários indica algo 

mais, pois o concelho tem muito mais património deste que pode ser uma 

mais-valia, até para os outros concelhos limítrofes. Há situações que não estão 

inventariadas como as margens do Zêzere que têm ligação aos Templários; a 

ribeira da Atalaia, um dos sítios mais antigos a nível arqueológico, e são tudo 

coisas que não podem ficar esquecidas neste plano estratégico. Mencionou 

também as igrejas como património do concelho, a Igreja da Atalaia, o 
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Convento do Loreto, a Igreja de Tancos. No seu ver o turismo não pode viver só 

da imagem do Almourol, pois há um turismo de lazer cada vez mais procurado 

em Portugal, como as caminhadas pedestres, os caminhos pedonais. Sugeriu 

que no concelho se formasse uma Universidade Sénior, pois a população está 

a ficar envelhecida e que poderia ter uma forte ligação com o turismo, na 

ajuda de limpeza, acompanhamento. Por último em relação à coesão social 

mencionada pelo Senhor deputado João Filipe Ricardo, referiu que no nosso 

concelho existem muitas associações com actividades, que podiam ser 

englobadas na estratégia; ---------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo tomou novamente a palavra para 

referir que em relação às zonas mais isoladas, como o caso das Madeiras, 

Cafuz e Matos, poderá haver uma intervenção diferenciada para que as 

pessoas sintam que estão integradas e que fazem parte do plano. Salientou 

que é importante que as pessoas do concelho sintam que estão incluídas no 

projecto; -------------------------------------------------------------------------------------  

Dada a palavra o Senhor Professor Madruga esclareceu os Senhores 

Deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------

Agradeceu aos Senhores Deputados todos os contributos, são bem-vindos e 

que tentarão incorporar tudo o que possa ser incorporado no plano. ----------- 

Referiu que para além de ser um plano elaborado pela empresa Augusto 

Mateus, este plano é dos munícipes e é para isso que se está a trabalhar. ------

--Em relação à hierarquia dos eixos referiu que não há uma lógica nestes, 

poderiam ser demonstrados por outras ordem, o que interessa é que estão 

interligados. --------------------------------------------------------------------------------

Quanto ao modelo da Eco Vila mencionou que o intuito é para tirar partido do 

sistema de povoamento da Barquinha, ou seja, de todos os aglomerados do 

Município ----------------------------------------------------------------------------------

Referiu que é muito importante toda a cooperação, governação e 

relacionamento com os vizinhos, para que se possam fazer coisas diferentes, 

dando como exemplo de cooperação entre Municípios o caso do Centro Náutico 

de Constância estar localizado no concelho de Vila Nova da Barquinha. --------

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara esclareceu os Senhores 

Deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------ 



 

 

 

 

 

 

 

9 

SESSÃO 25/06/2010     

Mencionou que é importante que se faça a distinção, é que o documento 

apresentado é um plano estratégico e não um plano de actividades. Referiu 

que quando se define uma opção estratégica é tomar-se uma realidade 

relativamente a outras realidades. Relativamente à metodologia aplicada não é 

por acaso que a Câmara fez questão que este trabalho fosse feito no primeiro 

ano de mandato, porque se tivesse sido feito a um ano atrás a discussão teria 

sido diferente, pois a ideia não é a questão politica mas sim um novo conceito 

para o concelho. Informou que em Setembro está programado um workshop 

em torno do turismo militar, em torno da relação que pode haver com 

Autarquia, instituição militar, infra-estruturas existentes. Informou que o 

plano apresentado é uma base de trabalho, e sugeriu que durante o verão 

todos os presentes trabalhem no plano e que dêem sugestões, contributos. 

Sugeriu que algumas das sugestões dadas fossem apresentadas por escrito 

pois não as percebeu bem. Por último esta análise que está a ser feita ao 

concelho irá modelar a actividade a médio e longo prazo. -------------------------- 

--- Terminado este ponto, o Senhor Presidente da Mesa colocou à 

consideração dos Senhores Deputados, nos termos regimentais, a 

proposta de passagem ao período destinado à intervenção do Público, o 

que foi aprovada por unanimidade. Não havendo intervenções por parte 

do público o Senhor Presidente da Assembleia propôs aos Senhores 

Deputados um intervalo, o que fez pelo período de 10 minutos. --------------- 

---- EXPEDIENTE ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida questionou os senhores deputados se pretendiam realizar 

algumas observações à lista de expediente. – (vide anexo 2) --------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia informou os Senhores Deputados dos 

seguintes assuntos; -----------------------------------------------------------------------

- Pedido de substituição na sessão da Assembleia do Senhor Presidente da 

Junta de freguesia de Vila Nova da Barquinha, António Maria Constantino, 

pelo Tesoureiro, Pedro Carreira; --------------------------------------------------------

- Pedido de suspensão de mandato por um período de 30 dias do Senhor 

Deputado Carlos Timóteo, tendo sido substituído pela Senhora Maria José 

Martinho; ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- ACTA ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à apreciação a 

acta número 2, da reunião de 30 de Abril de 2010, cujo texto foi previamente 

distribuído a todos os membros deste órgão deliberativo. --------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal propôs que a acta fosse 

aprovada na próxima sessão assembleia uma vez que foram apresentadas 

diversas rectificações pelo Senhor Deputado Paulo Constantino próximo da 

sessão da Assembleia; --------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino solicitou a palavra para expressar o 

seu descontentamento em acta não ser aprovada com as rectificações, uma 

vez que já foram apresentadas diversas vezes rectificações à acta na própria 

sessão e esta terá sido aprovada; -------------------------------------------------------

= O Senhor Presidente da Assembleia explicou que só viu o mail do Senhor 

Deputado de manhã em que solicitava a transcrição total da intervenção do 

ponto por estar demasiado incorrecta a sua descrição na acta e que não houve 

tempo para apreciar o solicitado. De seguida colocou à consideração dos 

Senhores Deputados a aprovação da acta para a próxima Assembleia; ---------- 

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz referiu que não vê nenhum 

inconveniente tanto na sua aprovação nesta sessão como na próxima sessão; -

= O Senhor Deputado João Gralha entreviu para informar que só consta na 

acta o que o Secretário julgar por conveniente ser de interesse, e solicitou ao 

Senhor Deputado para que conste na acta deverá apresentar por escrito o que 

pretender. De igual modo, informou que a acta está gravada informaticamente, 

e a qual pode solicitar e analisar; -------------------------------------------------------

-= O Senhor Deputado Paulo Constantino informou a mesa que não fica na 

acta o que a mesa entende mas sim o que a Assembleia deliberar. Informou 

que se pode anular o 1º mail e ficar só o 2º do qual menciona as rectificações;  

= O Senhor Deputado Valter Caldeira solicitou rectificação na acta no que 

refere à sua justificação, uma vez que esta foi apresentada por email; ----------- 

O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira mencionou que a mesa tem 

competência para deliberar que a acta seja aprovada em próxima sessão e que 

já não é a primeira vez que acontece; --------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz sugeriu que a acta seja aprovada em 

próxima sessão; ---------------------------------------------------------------------------- 
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= O Senhor Presidente da Assembleia informou que a acta vai ser aprovada 

em próxima sessão; ----------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia apresentou uma Moção do Grupo 

Municipal do Partido Socialista sobre as Portagens da A23, do qual 

solicitou ao Senhor João Gralha que a lesse; (vide anexo 3) ---------------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares solicitou a palavra para informar que a 

Bancada do PSD concorda com a moção apresentada mas no entanto desejou 

que fosse junto à Moção o seguinte: «Por isso a eventual extensão da cobrança 

da portagem do troço da A23 que está em Administração da empresa Estradas 

de Portugal S.A., que garante a sua conservação e manutenção constituirá o 

exercício político inaceitável de introdução de portagens onde elas nunca 

estiveram nem estão previstas. Tratar-se-á de um encaixe financeiro 

inaceitável e desigual no contexto nacional à conta dos cidadãos e das 

empresas locais. O troço refere-se entre Torres Novas e Abrantes.» Mencionou 

ainda que não há cabimento haver portagens entre Torres Novas e Abrantes, 

uma vez que nunca se viu nenhum carro a dizer SCUTS, estes só se 

encontram entre Abrantes e a Guarda; ------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal colocou à votação a Moção 

apresentada pelo Grupo Parlamentar do PS do qual foi aprovada por 

unanimidade; --------------------------------------------------------------------------------------  

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz referiu que não se pode aprovar uma 

moção e posteriormente um complemento à mesma. Sugeriu que aprova-se a 

Moção do PS e a Moção do PSD, estes aproveitando a Moção do PS e 

complementando com o que desejar; ---------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino mencionou que o correcto é que 

cada partido apresente a sua Moção; --------------------------------------------------

Sendo assim, o Senhor Presidente da Assembleia solicitou à Bancada do 

PSD que apresentem a sua Moção; ---------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia propôs um voto de pesar pelo 

falecimento do Senhor Manuel Jesus Matias, que foi Secretário na 

Assembleia Municipal, por esta razão propôs um minuto de silêncio; -------

= A Senhora Deputada Maria José Martinho leu um voto de pesar pelo 

falecimento do escritor José Saramago; (vide anexo 4) -----------------------------

O voto de pesar foi aprovado por maioria com 4 abstenções dos Senhores 
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Deputados Eduardo de oliveira, Valter Caldeira, António Pereira e Paulo 

Tavares do PSD e 16 votos a favor dos Senhores Deputados Rui Picciochi, 

Ana Rita Inácio, João Gralha, Paulo Constantino, José Chambel Esteves, 

Ricardo Honório, Adriano Figueiredo, Inocêncio Cruz, Paulo Passos, Pedro 

Carreira, Manuel João Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel Cardoso 

do PS e João Filipe Ricardo e Maria José Martinho da CDU; --------------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo leu um texto sobre a crise do país; 

(vide anexo 5) -----------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------//////--------------------------------------------------- 

Pelas 23h 55m o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Tancos, Manuel 

Cardoso, ausentou-se da sessão por motivos de saúde; ----------------------------

----------------------------------------------//////--------------------------------------------------- 

Considerando que havia ainda pontos da Ordem de Trabalhos a tratar o 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à aprovação a 

prorrogação da sessão da assembleia até esgotar a Ordem de Trabalhos. 

Foi aprovado por maioria com 4 votos contra dos Deputados Eduardo 

Oliveira, Paulo Tavares, António Pereira e Valter Caldeira do PSD e 1 

abstenção do deputado Inocêncio Cruz do PS. ----------------------------------------

----------------------------------------------//////--------------------------------------------------- 

----- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------- 

Após as inscrições para intervenção no período antes da Ordem do Dia, 

registaram-se as seguintes intervenções por parte dos deputados da 

Assembleia Municipal: -------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira colocou as seguintes questões: ----

- Quais as medidas que Câmara está a tomar em relação à crise do nosso país; 

- Quais as medidas tomadas para que tenham sido atribuídos apoios a 

famílias em situações complicadas; ----------------------------------------------------

- Que a Câmara deveria tomar alguma posição juntamente com os concelhos 

vizinhos relativamente à colocação das portagens na A23; -------------------------

- Questionou para quando uma decisão relativamente ao protocolo do Galaxy 

Park; -----------------------------------------------------------------------------------------

- Qual o motivo de terem sido atribuídas diversas medalhas no ano passado e 

este ano não haver alguém que mereça receber uma medalha e sugeriu que se 

prepare para que sejam atribuídas no aniversário do concelho; ------------------ 
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= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz relativamente ao Plano Estratégico 

solicitou que se faça mais reuniões de trabalho e que não se fique só pela 

apresentação na sessão da Assembleia e que o Senhor presidente da 

Assembleia convoque mais sessões de trabalho com alguma periodicidade; ----

- Informou que se absteve na prorrogação do prazo até ao término da reunião 

pelo facto de tornado em sistema e sugeriu que se deve redimensionar as 

sessões para que não se prolonguem para além das 24 horas; --------------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares entreviu para debater os seguintes 

assuntos: ------------------------------------------------------------------------------------ 

- Relativamente à renúncia de mandato do Senhor Joaquim Gomes e sendo 

este coordenador da Comissão Permanente, questionou para quando a escolha 

de um novo; --------------------------------------------------------------------------------

- Questionou se está contemplada a colocação de passeios onde irá ser feita 

uma rotunda à entrada do concelho mais precisamente na Ponte da Pedra; ----

- Solicitou que se deva arranjar uma alternativa à passagem de nível de 

Tancos daí ter sugerido uma via rápida entre Vila Nova da Barquinha e a Praia 

do Ribatejo; ---------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Presidente da Junta da Moita do Norte, Paulo Lopes na sua 

intervenção referiu o seguinte: ----------------------------------------------------------

- Informou que os valores no âmbito do protocolo estabelecido com a Câmara 

Municipal já foram todos liquidados; ---------------------------------------------------

- Relativamente ao problema dos CTT na distribuição do correio informou que 

a Junta já tomou medidas junto das entidades competentes quanto ao seu 

mau funcionamento e solicitou que a Assembleia Municipal o faça de igual 

modo; ----------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Maria José Martinho dispensou o seu tempo para o 

Senhor Deputado João Filipe Ricardo; -------------------------------------------------

= O Senhor Deputado António Pereira entreviu sobre os seguintes assuntos: -

- Sugeriu que o Plano Estratégico passasse para a comissão da Assembleia 

para ser analisado; ------------------------------------------------------------------------

- Em relação ao Centro Náutico de Vila Nova da Barquinha questionou quem é 

a entidade exploradora, qual a sua finalidade neste momento e por quem é 

utilizado, visto que se encontra sempre fechado, e sendo um edifício caro 

deveria ser mais rentabilizado; ----------------------------------------------------------
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- Qual o ponto de situação da esplanada Bar de Vila Nova da Barquinha visto 

continuar fechada, sem haver novo arrendatário; ------------------------------------

- Relativamente à Loja Social solicitou que fosse arranjado outro edifício do 

que o pretendido, 1º andar da Junta de freguesia de Vila Nova da Barquinha, 

visto que os acessos são complicados principalmente para a camada idosa e 

sugeriu que fosse utilizada uma escola desactivada; --------------------------------

- Questionou se não há muitos edifícios virados para a cultura em Vila Nova 

da Barquinha visto passar a existir os Paços do Concelho, a Casa da 

Hidráulica, o Centro Cultural; -----------------------------------------------------------

- Qual o ponto de situação dos andares sociais junto ao edifício dos Serviços 

Municipais de Vila Nova da Barquinha; -----------------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino relativamente ao plano Estratégico 

referiu que é uma má opção fazer a sua apresentação ao mesmo tempo que 

outros pontos da Ordem de Trabalhos uma vez que não permite uma 

expressão das ideias que os membros da Assembleia têm, deveria ser uma 

reunião única. Referiu que o que se está a discutir são questões técnicas e não 

políticas e deve saber distinguir para que não aconteça o que aconteceu; ------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo solicitou os seguintes 

esclarecimentos: ---------------------------------------------------------------------------

- Relativamente aos protocolos das freguesias e apesar do esclarecimento do 

Presidente da Junta da Moita do Norte referiu que a Câmara deveria dar uma 

informação sobre os protocolos, se estão a ser concretizados; ---------------------

- Em relação ao problema dos CTT reforçou a ideia transmitida em anterior 

Assembleia; ---------------------------------------------------------------------------------

- Subscreve e congratula a apresentação da Moção do PS e lamentou que não 

tenham outras ideias do género; --------------------------------------------------------

- Questionou o Senhor Presidente sobre o artigo no jornal relativo ao fecho da 

Ponte da Praia do Ribatejo e se na sua opinião acha que é um caso encerrado, 

uma vez que é ponto de passagem importante para quem utiliza todos os dias; 

= O Senhor Deputado Valter Caldeira na sua intervenção referiu o seguinte: -

- Que o Plano Estratégico deveria ter sido debatido numa reunião à parte e 

não integrado numa sessão da Assembleia; -------------------------------------------

- Questionou se o facto do Galaxy Park não estar integrado no Plano 

Estratégico é um assunto esquecido e não concretizado; ---------------------------
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- Qual o ponto de situação relativamente à abertura do novo Centro Escolar e 

se este vai ser prejudicado por causa dos “mega” agrupamentos que vão 

aparecer; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi atribuída a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de prestar 

os esclarecimentos solicitados, tendo em resposta: -------------------------------- 

- Crise no País, a Câmara está a fazer mais despesa social e a tentar nalguns 

casos diminuir a despesa corrente; ----------------------------------------------------- 

- Plano Estratégico, é um estudo preliminar onde todos podem dar o seu 

contributo, não foi a apresentação de uma decisão; --------------------------------- 

- Galaxy Park, é um investimento privado, não está na dependência da 

Câmara e não faz sentido que esteja incluído no plano estratégico. Quanto ao 

protocolo a Câmara não está a perder, pois caso o empreendimento não seja 

realizado o terreno é pertença da Câmara; --------------------------------------------

-Medalhas, o regulamento não diz que todos os anos haja entrega de 

medalhas e não se deve banalizar o acto, até porque já houve solicitação de 

curriculum para atribuição das respectivas condecorações; -----------------------

- Rotunda da Ponte da Pedra, o que vai ser feito é o que está aprovado pela 

Direcção de Estradas de Santarém que vai resolver a confluência de 4 vias 

Entroncamento, Cardal, Atalaia e Vila Nova da Barquinha. Registou sem 

comentários que o declínio da freguesia da Praia do Ribatejo se deva à 

passagem de nível de Tancos; -----------------------------------------------------------

- Centro Náutico, no âmbito do Parque Almourol este juntamente com o 

Centro Náutico de Constância foi atribuído a uma mesma entidade e que 

recentemente tem havido melhorias na sua utilização quer de semana ou de 

fim-de-semana; ----------------------------------------------------------------------------

- Esplanada Bar, houve um concurso que foi considerado deserto, pois o 

único concorrente não preenchia os requisitos desejados. Em reunião 

posterior houve uma nova atribuição mas como não foram entregues os 

documentos para a realização do contrato ficou sem efeito e em princípio 

haverá a abertura de um novo concurso; ----------------------------------------------

- Loja Social, com a abertura da loja do cidadão prevista para Setembro assim 

determinará a abertura da Loja Social, pois a mudança de local dos serviços 

de notariado para a Loja do Cidadão disponibilizará o espaço; --------------------

- Fogos Sociais, só depois do Instituto Nacional de Habitação disponibilizar os 
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contratos se poderá fazer a escritura e posteriormente atribuir os fogos sociais; 

- Mega Agrupamentos Escolares, é um assunto que está resolvido, pois foi 

uma boa decisão que o conselho tomou, a antecipação da fusão dos dois 

Agrupamentos, o de Vila Nova da Barquinha e o da Praia do Ribatejo, que 

entrará em funcionamento no dia 1 de Agosto; ---------------------------------------

- Centro Escolar de Vila Nova da Barquinha, entrará em funcionamento no 

início do 2º período; -----------------------------------------------------------------------

- Ponte da Praia do Ribatejo, a Câmara tomou uma deliberação com base 

num histórico de algo que se arrasta há muito tempo. As Câmaras de Vila 

Nova da Barquinha e Constância têm assumido uma responsabilidade que 

não é sua com base em não serem os responsáveis no fecho da ponte. Referiu 

que se não houver uma decisão as duas Câmaras tomam a decisão do seu 

fecho; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Dado a palavra aos Senhores Deputados inscritos questionaram o Senhor 

Presidente da Câmara do seguinte: -------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo solicitou esclarecimentos sobre o 

Galaxy Park, pois a explicação do Senhor Presidente foi muito vaga; ------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares questionou se vai haver resolução ou 

não na colocação de passeios na Ponte da Pedra; ------------------------------------

Explicou que a proposta por sim apresentada quanto a alternativa da 

passagem de nível de Tancos é a construção de uma variante da Moita do 

Norte, passando pela parte norte de Tancos até à Estrada da Roda; -------------

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira salientou que foi satisfatória a 

resposta do Senhor Presidente sobre o apoio da acção social mas estranha que 

a Câmara tenha apoiado quando não há gastos, segundo consta na execução 

orçamental e no plano plurianual; ------------------------------------------------------

Foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara para esclarecer os 

Senhores Deputados do seguinte: ----------------------------------------------------------

- Galaxy Park, questionou os Senhores Deputados se não era um bom 

projecto para que a Câmara fizesse tudo para que fosse licenciado. Informou 

que houve muitas horas de reunião para que fosse licenciado, só que é um 

projecto privado e só depende da empresa e não faz sentido neste momento 

seja relevante estar mencionado no Plano Estratégico; ----------------------------- 
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- Acção Social, concretiza-se subsidiando as associações de pais que estão a 

acumular dívidas em função de serviços que são dados nas escolas; ------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo tomou novamente a palavra para 

informar que mais dia, menos dia a Câmara vai ter de ser confrontada com 

uma resolução para o projecto Galaxy Park; ------------------------------------------

----------------------------------------------//////--------------------------------------------------- 

 O Senhor Presidente da Assembleia tomou a palavra para apresentar a 

Moção do PSD, sobre as portagens na A23; (vide anexo 6) ------------------------ 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal colocou à votação a Moção 

apresentada pelo Grupo Parlamentar do PSD do qual foi aprovada por 

maioria com 7 abstenções dos Senhores Deputados Paulo Lopes, Júlio 

Barata, Inocêncio Cruz, Ricardo Honório, José Chambel do PS, Maria José 

Martinho e João Filipe Ricardo da CDU e 1 voto contra do Senhor 

Deputado Paulo Constantino do PS; -------------------------------------------------------

----------------------------------------------//////--------------------------------------------------- 

----- Ponto Três – Informação Escrita a apresentar pelo Senhor Presidente 

da Câmara ao abrigo da alínea e) do nº1, do art. 53º, da Lei nº169/99, 

de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 11 de 

Janeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara tomou a palavra para apresentar a 

informação da actividade municipal ao abrigo da alínea e) do nº1, artigo 53º, 

da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 

11 de Janeiro. – (vide anexo 7) --------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara acrescentou ainda o seguinte assunto à 

informação escrita; ------------------------------------------------------------------------

- Informou que durante a tarde reuniu a Comissão de Acompanhamento do 

PDM para apresentação dos estudos de caracterização; ---------------------------- 

--- Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

esclarecimentos: ---------------------------------------------------------------------------------- 

= A Senhora Deputada Ana Rita Inácio justificou aos Senhores Deputados 

que esteve presente na reunião do PDM mas no entanto não teve tempo 

suficiente para apresentar um relatório dos assuntos tratados, uma vez que 

esta se realizou durante o período da tarde; ------------------------------------------ 
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= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira solicitou esclarecimento acerca 

dos seguintes assuntos: ------------------------------------------------------------------

- Qual a razão da existência de um Projecto de alteração de águas residuais 

das Madeiras; ------------------------------------------------------------------------------

- Quanto à situação financeira mencionou que a execução a meio do ano está 

a 20%, que as dividas a terceiros são superiores a 8 milhões e questionou em 

relação aos empréstimos autorizados quais faltam concretizar; -------------------

- Ficou satisfeito quanto a resolução do protocolo entre a Junta de Freguesia 

de Moita do Norte e a Câmara Municipal e questionou se com o pagamento de 

11 mil euros a situação ficou resolvida; -----------------------------------------------

- Se os planos de urbanização não avançam enquanto não estiver concluído o 

Plano Estratégico; -------------------------------------------------------------------------

- Por quem vai ser gerida a escola Municipal de Futebol na Atalaia; --------------

= O Senhor Deputado Manuel João Silva referiu alguns pontos que deveriam 

constar na informação escritas, tais como: --------------------------------------------

- O esforço da Autarquia pela concretização do arranjo dos arruamentos e da 

remodelação eléctrica pública dos Matos; ---------------------------------------------

- E o que se debateu na reunião da Comissão de Florestas; ----------------------- 

= A Senhora Deputada Maria José Martinho questionou quais as razões da 

percentagem de execução estar baixa, assim como as receitas de capital, 

assim como é preocupante da dívida a terceiros estar superior ao ano passado; 

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz na sua intervenção referiu o seguinte: -

- Questionou se foi a Câmara que propôs o OTL às Associações ou vice-versa; -

- Mencionou que as Festas do Concelho foram um sucesso e que em relação 

às Tasquinhas a participação das associações foi diminuta e sugeriu que a 

Câmara tenha em conta esta participação diminuta quando for a atribuição de 

subsídios; ----------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares tomou as palavras do Senhor Deputado 

Inocêncio em relação às festas do concelho e à participação das associações; --

- Sugeriu que seja integrado no plano estratégico Vila Nova da Barquinha 

como a capital do Teatro, visto que desde sempre o teatro foi uma componente 

forte no concelho, como se pode comprovar também nas festas do concelho; ---

- Mencionou que a informação escrita do Senhor Presidente fala muito pouco 

da freguesia da Praia do Ribatejo; ------------------------------------------------------
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= O Senhor Deputado Paulo Constantino referiu as festas do concelho que 

foram reconhecidas por todos, foi um momento de afirmação da festa de 

animação de rua com uma componente de originalidade muito forte, do qual 

teve uma forte divulgação e promoção. Referiu que apesar das festas serem 

um ponto forte a Barquinha vai ficar conhecida é pelo parque das esculturas; -

Dada a palavra o Senhor Presidente da Câmara, esclareceu os Senhores 

deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------- 

 Edifícios da cultura, o facto é que não se limita a uma obra, são dez 

intervenções do Mercado das Artes. Uma das intervenções são o antigo edifico 

da Câmara que não tinham qualquer utilidade na parte debaixo e que passará 

a ser a galeria. O Centro Cultural onde actualmente funcionam os serviços 

passará a ser loja e ponto de turismo, e a Casa da Hidráulica, um edifício já 

existente, funcionará como atelier de pintura a apoio as escultores do parque; 

- Alteração do projecto de águas residuais das Madeiras, deve-se ao facto 

de o projecto ter sido feito antes do novo código dos contratos públicos, do 

qual há uma série de exigências e para retirar as componentes que não são 

consideradas em alta. É um projecto que atinge valores de mais mais de um 

milhão de euros.------------------------------- -------------------------------------------- 

- Em seguimento mencionou diversas actividades que se realizaram em 

simultâneo na freguesia da Praia do Ribatejo, e que as actividades realizadas 

na sede de concelho, são para participação de todos. ------------------------------- 

- Dívidas a terceiros, não são superiores a 8 milhões de euros; ------------------ 

- Percentagem baixa da execução, a câmara tem uma empreitada com 13 

autos e em que dois dias antes da assembleia foi possível concluir o 

procedimento administrativo e fazer os pedidos de pagamento da obra, do qual 

a câmara já pagou uma boa parte se, receber comparticipação. O Município de 

Vila nova da Barquinha no âmbito dos fundos comunitários, do QREN, é o que 

a nível do Médio Tejo e Pinhal Interior tem a melhor execução em termos de 

programação. Relativamente à verba que estava prevista até 2013 a Câmara 

tem a garantia da execução de 150% independentemente do que se venha a 

conseguir e se juntar o que está garantido em termos de contratualizado no 

QREN, como os concursos a nível da Regeneração Urbana que a Câmara teve 

sucesso, nomeadamente no investimento do Mercados das Artes, a 

candidatura para os conteúdos para o Centro Integrado de Educação e 
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Ciências, acções e materiais na acção do ambiente, com a garantia da 

qualificação de dois projectos, qualificação do Castelo de Almourol e percursos 

Ribeirinhos, o Campo de Jogos da Atalaia e mais as candidaturas aprovadas 

no âmbito do Potencial Humano, nos Estágios e Formação; -----------------------

-Protocolo com a Junta de Freguesia da Moita do Norte, está tudo 

resolvido, nunca houve contencioso, os planos pormenor neste momento não 

são prioritários apesar de estarem definidos no PPI; --------------------------------

- Escola de Futebol, vai ser gerida pelo Município, em termos similares à 

Escola de Natação; ------------------------------------------------------------------------

- OTL, as propostas e pedidos de colaboração foram enviados para todas as 

associações; --------------------------------------------------------------------------------

- Festas do Concelho, tem muitas funções e uma delas é premiar aquelas que 

tem actividade, é uma forma de mostrar as associações que se dão ao trabalho 

e muitas associações tem apoio a nível de espécie como os transportes, não se 

fica só pelo subsídio monetário; ---------------------------------------------------------

- Capital do Teatro, regista a possibilidade que isto possa vir a acontecer, 

colocando a hipótese se será uma boa opção; ---------------------------------------- 

Ponto Quatro – Aprovação do Regulamento de Utilização do Parque 

Desportivo da Atalaia. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

= Foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara para apresentar aos 

Senhores Deputados este ponto: -------------------------------------------------------- 

É uma obrigação que a Câmara tinha em função do novo equipamento 

adquirido, que define os termos quer na sua utilização quer nas possibilidades 

que existem em termos da sua gestão. Há a possibilidade de a Câmara delegar 

partes na Junta de Freguesia da Atalaia; ---------------------------------------------- 

Não havendo inscrições por parte dos Senhores Deputados o senhor 

presidente da Assembleia passou à votação: ---------------------------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação a aprovação do Regulamento de 

Utilização do Parque Desportivo da Atalaia, este foi aprovado por maioria 

com 4 abstenções dos Senhores Deputados Eduardo de Oliveira, Paulo 

Tavares, António Pereira e Valter Caldeira do PSD e 15 votos a favor 

Senhores Deputados Rui Picciochi, Ana Rita Inácio, João Gralha, Paulo 

Constantino, José Chambel Esteves, Ricardo Honório, Adriano 

Figueiredo, Inocêncio Cruz, Paulo Passos, Pedro Carreira, Manuel João 
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Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes do PS, João Filipe Ricardo e Maria José 

Martinho da CDU. -------------------------------------------------------------------------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

 
----- O Presidente da Assembleia Municipal 
 
 
----- O Primeiro Secretário  
 
 
----- O Segundo Secretário  
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